

Se reunió Maduro en La Habana con autoridades de China, Rusia y Cuba



Caracas, 31 oct (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, sostuvo varias reuniones con autoridades de China, Rusia y Cuba para el fortalecimiento de las relaciones económicas y de cooperación bilateral.

En horas de la mañana, el mandatario dialogó con el primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro, con quien recordó el aniversario del acuerdo de cooperación entre ambas naciones, suscrito por los entonces presidentes Hugo Chávez y Fidel Castro.

Posteriormente, el jefe de Estado venezolano dirigió un encuentro con asesores del Centro de Investigación para el Desarrollo del Consejo de Estado de China, en el marco del programa de Recuperación Económica, Crecimiento y Prosperidad.

A través de su cuenta en Twitter, indicó que ambas partes intercambiaron ideas "para avanzar en una Revolución Económica que libere nuestras fuerzas productivas".

Asimismo, el presidente Maduro informó sobre la visita de asesores financieros provenientes de Rusia y platicaron sobre el impulso del programa económico venezolano, cuyo objetivo se centra en un mayor desarrollo financiero para combatir el bloqueo unilateral impuesto por Estados Unidos.

"Debatimos ideas que nos ayudarán a perfeccionar el nuevo modelo productivo, para consolidar, definitivamente, nuestra independencia económica", aseguró. El Gobierno de Venezuela también ha estrechado relaciones de cooperación para el desarrollo económico con Turquía y Argelia.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/175294-se-reunio-maduro-en-la-habana-con-autoridades-de-china-rusia-y-cuba>



Radio Habana Cuba